

Déclaration

des Ambassadeurs Ruban Blanc Suisse



L'Élimination de la violence à l'égard des femmes : un horizon pour 2030

Parmi les Objectifs de Développement Durable post-2015, élaborés par les Nations Unies, figure l'élimination de toutes les formes de discrimination et de violence contre les femmes.

En Suisse, 1 femme sur 5 est victime de violence physique ou sexuelle. Ce chiffre doit changer.

Nous nous engageons dans le cadre de la Campagne Suisse - Ruban Blanc à

- faire de l'élimination de la violence envers les femmes un objectif prioritaire
- tout mettre en œuvre pour que la Suisse, patrie des droits humains et des conventions de Genève, devienne un modèle dans la lutte contre ce phénomène qui, aujourd'hui plus que jamais, menace l'équilibre des démocraties
- faire disparaître ces violations d'ici 2030 pour que les droits des femmes s'inscrivent partout en Suisse dans un plan de justice sociale et de paix
- condamner sans appel tout acte de violence à l'égard de la gent féminine, en exprimant notre promesse de ne pas commettre, tolérer, ni rester silencieux face aux actes de violence contre les femmes et les filles
- informer et diffuser dès le plus jeune âge les principes d'égalité et d'humanisme qui fondent l'Etat de droit
- impliquer hommes et femmes ainsi que garçons et filles dans des actions ciblées afin de développer une société harmonieuse, basée sur des valeurs de non violence et de respect.

Nous réitérons notre volonté de

- promouvoir des valeurs de solidarité et de bienfaisance auprès de tous les citoyens - indépendamment de leur nationalité, de leur appartenance ethnique, sexuelle ou idéologique - afin de contribuer au rayonnement et à la prospérité de notre pays comme un modèle sur le front des droits humains, y compris le droit des femmes de vivre à l'abri de toutes les formes de discrimination
- inviter toutes et tous à participer individuellement à cette campagne dans le but de faire progresser l'égalité entre hommes et femmes et d'accroître le bien-être collectif pour créer une Suisse sans violence à l'égard des femmes et des filles.



En portant un ruban blanc, les hommes et les femmes s'engagent à mettre fin à la violence envers les femmes.

Nous,

les Ambassadeurs de la Campagne Suisse Ruban Blanc, adhérons, en ce 4 novembre 2014 à l'Office des Nations Unies à Genève lors du Forum ONG-CSW Beijing+20, à la présente Déclaration pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes en Suisse d'ici 2030.



Les Ambassadeurs Ruban Blanc Suisse (2009-2014, ordre alphabétique)

- **Barazzone** Guillaume, Conseiller administratif, Ville de Genève, et Conseiller national
- **Barthassat** Luc, Conseiller d'Etat, République et Canton de Genève, ancien Conseiller national
- **Bernasconi** Paolo, Prof. Dr. b.c., avocat et ancien procureur tessinois
- **Blatter** Joseph S., Président de la Fédération Internationale de Football Association (FIFA)
- **Bourgoz** David, Délégué aux violences domestiques, République et Canton de Genève
- **Buhler** André, Ancien président de l'Association Le Tour du Canton de Genève
- **Chowdhury** Anwarul K., Ambassadeur et ancien Secrétaire général adjoint et Haut Représentant de l'ONU
- **Comte** Raphaël, Conseiller aux Etats, Canton de Neuchâtel
- **Dal Busco** Serge, Conseiller d'Etat, République et Canton de Genève, ancien Maire de Bernex
- **Espinosa** Ricardo, Head of Development and Global Initiatives - GCHRAGD, ancien Chef de l'unité de liaison de l'ONU avec les ONG à Genève
- **Forte** Fabiano, Ancien Vice-président du Grand Conseil de Genève, ancien député
- **Germanier** Jean-René, Conseiller national, Canton du Valais, ancien Président du Conseil national
- **Guéniat** Olivier, Commandant de la police cantonale jurassienne
- **Guterres** António, Haut Commissaire des Nations Unies pour les réfugiés
- **Humbert** Nago, Président fondateur de Médecins du Monde Suisse, Professeur agrégé au département de pédiatrie de la faculté de médecine de Montréal
- **Jaffé** Philip, Spécialiste en psychothérapie et en psychologie légale
- **Jobin** Thierry, Directeur artistique du Festival International de Films de Fribourg
- **Kanaan** Sami, Maire de Genève et Conseiller administratif, Ville de Genève
- **Kenel** Philippe, Avocat spécialisé en droit européen, Président de la LICRA
- **Kolly** Pierre, Directeur général de l'enseignement obligatoire (DGEO), République et Canton de Genève
- **Longchamp** François, Président du Conseil d'Etat de la République et Canton de Genève
- **Longet** René, Président de la Fédération genevoise de Coopération, ancien Maire de la Ville d'Onex
- **Maillard** Pierre-Yves, Président du Conseil d'Etat vaudois et Chef du Département de la santé et de l'action sociale
- **Maudet** Pierre, Conseiller d'Etat, République et Canton de Genève, ancien Maire de Genève
- **Membrez** Claude, Directeur général de Palexpo SA, Genève
- **Ould** Ahmed Abdessalam, Ancien Directeur du Bureau de la FAO aux Nations Unies à Genève
- **Pagani** Rémy, Conseiller administratif, Ville de Genève et ancien Maire de Genève
- **Pradervand** Pierre, Auteur et Formateur
- **Raemy** Pierre-Alain, Commandant de la Police Municipale de Lausanne
- **Rapp** Jean-Philippe, Journaliste et producteur, Directeur du Festival International du film des Diablerets
- **Rielle** Jean-Charles, Médecin, Député au Grand Conseil Genevois, ancien Président du Conseil Municipal, Ville de Genève, et ancien Conseiller national
- **Rizzi** Carlson Oliver, Représentant à l'ONU - United Network of Young Peacebuilders (UNOY)
- **Rossellat** Daniel, Président du Paléo Festival de Nyon
- **Solari** Marco, Président du Festival du Film de Locarno
- **Steiert** Jean-François, Conseiller national, Canton de Fribourg, Président de la Société suisse pour la politique de la santé
- **Subilia** Vincent, Conseiller municipal, Ville de Genève, Président fondateur de Action pour la Genève Internationale et son Rayonnement (AGIR)
- **Thentz** Michel, Chef du Département de la santé, des affaires sociales, du personnel et des communes, Canton du Jura
- **Vibourel** Guy, Président du Conseil d'administration de la Coopérative Migros Genève et Président de la Fondation Au Coeur des Grottes, Genève
- **Ziegler** Jean, Auteur, Membre du Comité consultatif du Conseil des Droits de l'Homme de l'ONU

2030 c'est demain ! La Campagne Suisse - Ruban Blanc vous invite à participer à la création d'une Suisse sans violence envers les femmes et les filles

www.ruban-blanc.ch - contact@ruban-blanc.ch

Avec le soutien de la
 Loterie Romande

WWSF
Creating the Power
for Change

Merci
Danke
Grazie
Thank you
Aux membres Ruban Blanc Suisse

Campagne Suisse - Ruban Blanc,
c/o WWSF, 11 av. de la Paix,
1202 Genève, Suisse